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Aridane, capitán del equipo de Tercera División y quien acumula cinco temporadas vistiendo la
elástica blanquiazul, señala que varios futbolistas de la temporada que acaba de concluir
“están siendo tocados por otros clubes”, como es el caso del portero Savu, que ya ha firmado
por el Minerva de Alumbres. “Es normal ese interés porque creo que se ha hecho una buena
temporada”, indica el defensa central, quien entiende que algunos opten por cambiar de aires
ante la gran incertidumbre que hay sobre el futuro del club, mientras que otros prefieren
esperar un poco por si se aclara el panorama, “pues aquí han estado muy a gusto, pero se
trata de decisiones personales”.

  

      

  

Noticia relacionadas:  La Unión CF, ‘descabezada’

  

‘Me voy y dejo un lugar donde he estado bien o me quedo y corro el riesgo de quedarme sin
equipo para la próxima temporada’. Ésta hipotética frase sería el debate que tienen algunos
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futbolistas que han militado en la temporada 2016-17 en La Unión Club de Fútbol, entidad
‘descabezada’ y con unas perspectivas de futuro muy espesas.

La Unión de Hoy se ha dirigido al capitán del equipo, Aridane Hornero Zapata, tanto como esa
capitanía como por el conocimiento del equipo, donde lleva un lustro. Nos confirma que toda la
plantilla queda libre tras la temporada concluida, como es norma cada campaña, pero esta vez
no hay negociaciones para continuar, sino debates internos. “Hay varios futbolistas hacia los
que han mostrado interés otros equipos”, indica. Alguno, como Savu, ya se ha comprometido;
otros, negocian; y otros, esperan. “Ese interés es lógico, pues hemos hecho una buena
temporada pese a los problemas que hemos tenido. Además, se formó un gran grupo y todos
hemos estado muy a gusto aquí, pero hay que entender que ante la situación que atraviesa La
Unión Club de Fútbol cada uno hará lo que considere que más le convenga”, expone.

Problemas han existido muchos años sobre la supervivencia del club, “pero esta vez parece
que la cosa va más en serio que nada”, indica, añadiendo que a la ausencia de un presidente
hay que añadir que en esta ocasión “José Francisco Beltrán, salvador otras veces, ya no está
en el club… Realmente no hay nada, pues Arturo Sívori y Quinín están en medio, pero sin
poder y sin saber qué pasará. Sí les estamos agradecidos de que no nos engañen”. Parece
que otro club en la historia de esta tierra podría desaparecer. “Eso planea, y sería una gran
pena, pues en años el primer equipo de La Unión no había contado con tantos unionenses
como este año, en el que han jugado unos siete u ocho canteranos”.
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